



Offizielles Totengedenken des NÖKB

- Wir gedenken aller gefallenen, vermissten und in Gefangenschaft umgekommenen Kameraden der Kriege, besonders der zwei Weltkriege,
- wir gedenken aller Menschen, die durch Gewalt, Willkür, Rassismus, Zwangsarbeit, Vertreibung oder Bombenterror ums Leben gekommen sind,
- wir gedenken aller Soldaten unseres Bundesheeres, die im Einsatz für den Frieden im Rahmen der UNO in den Krisenherden der Welt gefallen oder im Dienst tödlich verunglückt sind,
- wir gedenken aller Angehörigen der Exekutive und der Blaulichtorganisationen, die ihr Leben für ihre Mitmenschen lassen mussten, und
- wir gedenken aller Kameraden, die seit der Gründung unserer Wertegemeinschaft verstorben sind.

Wir werden ihnen stets ein ehrendes und würdiges Andenken bewahren.